
Peter Hermann
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. September 2008, 19:55

Ich bin mal voreilig aber die Bild hat ja meistens Recht.

Zu Peter Hermann kann ich nur sagen Hammer Verpflichtung.

Beitrag von „hattrick“ vom 7. September 2008, 19:57

Ich hoffe, dass hier endlich mal ein Trainergespann über paar Jahre ruhig und erfolgreich
arbeiten wird 

Tolle Verpflichtung, weiter so und jetzt AUFSTEIGEN 

Beitrag von „Aphrodieter“ vom 7. September 2008, 20:03

Wenns was wird wär das natürlich gar net mal schlecht!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. September 2008, 20:04

jo scho mal vorab willkommen und gut gelingen!

Beitrag von „chiefey“ vom 7. September 2008, 20:20
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Auch von mir gutes Gelingen, viel Glück und somit herzlich Willkommen beim FCN!

Beitrag von „Failhaid“ vom 7. September 2008, 20:38

 Alles gute hier beim Glubb,Peter!

Beitrag von „weyoun“ vom 7. September 2008, 20:40

Musste echt schmunzeln, als ich das gelesen hab. Wir haben den vor längerer Zeit mal in
Leverkusen auf der Straße getroffen und mein Kumpel (ein "eingeborener" Leverkusener) hat
den dann angequatscht und er hat sich recht lang mit uns unterhalten. Schon witzig, dass der
jetzt scheinbar bei uns landen wird. Alles Gute !

Beitrag von „Wesel“ vom 7. September 2008, 21:10

Zitat von hattrick 

Ich hoffe, dass hier endlich mal ein Trainergespann über paar Jahre ruhig und
erfolgreich arbeiten wird 

Tolle Verpflichtung, weiter so und jetzt AUFSTEIGEN 

Beitrag von „Mohler1990“ vom 7. September 2008, 22:55
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Zitat von hattrick 

Ich hoffe, dass hier endlich mal ein Trainergespann über paar Jahre ruhig und
erfolgreich arbeiten wird 

Tolle Verpflichtung, weiter so und jetzt AUFSTEIGEN 

Geb ich dir vollkommen Recht doch ich glaube nicht das es jemals so weit kommen wird.
Angenommen wir steigen auf und haben dann 5 schlechte Spiele wackelt der Trainerstuhl
schon wieder. So wars schon immer und so wirds immer bleiben. Traurig aber wahr. Sollte man
sich mal andere Ligen als Beispiel nehmen. England! Zwar scheiß liga wegen den ganzen
kommerz etc. Aber schaut mal ManU oder Liverpool an. Die Trainer stehen da nie zur
Diskussion auch wenn mal ein paar Spiele scheiße sind. Bei uns kommt da gleich immer Panik
auf und beim Club sind wirs ja gewohnt das es kein Trainer länger als 2 Jahre aushält wenn
überhaupt

Beitrag von „Danny“ vom 8. September 2008, 01:38

http://www.bild.de/BILD/sport/…-von-michael-oenning.html

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 8. September 2008, 03:07

Zitat von Mohler1990 

Geb ich dir vollkommen Recht doch ich glaube nicht das es jemals so weit kommen
wird. Angenommen wir steigen auf und haben dann 5 schlechte Spiele wackelt der
Trainerstuhl schon wieder. So wars schon immer und so wirds immer bleiben. Traurig
aber wahr. Sollte man sich mal andere Ligen als Beispiel nehmen. England! Zwar
scheiß liga wegen den ganzen kommerz etc. Aber schaut mal ManU oder Liverpool
an. Die Trainer stehen da nie zur Diskussion auch wenn mal ein paar Spiele
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scheiße sind. Bei uns kommt da gleich immer Panik auf und beim Club sind wirs ja
gewohnt das es kein Trainer länger als 2 Jahre aushält wenn überhaupt

Das ist wohl kaum vergleichbar mit dem Glubb, den solche Mannschaften spielen um die
Meisterschaft, und nicht um/gegen den Abstieg.

Beitrag von „Failhaid“ vom 8. September 2008, 03:49

Und ausserdem:Curbishley(West Ham) und Keegan(Newcastle) sind etz auch schon
zurückgetreten,praktisch zeitgleich zu TvH...

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 8. September 2008, 05:32

Zitat 

Peter Herrmann führt heute am Valznerweiher die abschließenden Gespräche. Er wird
sich am Nachmittag den Spielern vorstellen und bei der Trainingseinheit um 16 Uhr
seine Tätigkeit beginnen.

Zitat 

«Er ist für uns ein Glücksfall«, sagte Oenning zu der Verpflichtung von Peter Herrmann
(56). Ähnlich äußerte sich auch Manager Martin Bader, der gestern den Deal perfekt
gemacht hat. Der neue Mann stand aufgrund seiner Tätigkeit als Assistent in den
letzten 19 Jahren bei Bayer Leverkusen – zuvor auch acht Jahre als Spieler – bei den
Experten in hohem Ansehen. Er besaß den Ruf als «Mister Bayer«. Jetzt sucht er ein
neues Betätigungsfeld, nachdem er, ausgelöst durch den Trainerwechsel von Michael
Skibbe zu Bruno Labbadia, nur noch als Scout eingesetzt worden ist

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=879095&kat=32&man=4
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Beitrag von „ren-hoek“ vom 8. September 2008, 07:20

Na dann: Willkommen beim glubb!

Beitrag von „S.E.S.10“ vom 8. September 2008, 08:43

Ist das der Mann, der als Cheftrainer im Gespräch war bevor Hans Meyer verpflichtet wurde
aber dem Club abgesagt hat?
Oder verwechsle ich da jetzt was?

Beitrag von „xxlthl“ vom 8. September 2008, 08:48

Zitat von S.E.S.10 

Ist das der Mann, der als Cheftrainer im Gespräch war bevor Hans Meyer verpflichtet
wurde aber dem Club abgesagt hat?
Oder verwechsle ich da jetzt was?

Neururer?

Beitrag von „fussballgott“ vom 8. September 2008, 08:59

Herzlich willkommen Peter

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. September 2008, 09:03
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wird wohl der Cheftrainer in spe, falls Oenning scheitert.....

Beitrag von „kongafrites“ vom 8. September 2008, 09:12

Zitat von Zarate_66 

wird wohl der Cheftrainer in spe, falls Oenning scheitert.....

  Zyniker!!

Welcome to the jungle, Peter!

Aber keine Angst, wir haben keine Löwen, auch keine Fohlen, allenfalls einen mittlerweile doch
recht handzahmen Präsi :-).

Viel Glück im Gespann und besorgt uns den Aufstieg!

Beitrag von „PHM+“ vom 8. September 2008, 09:25

Zarate_66,

Geht es schon wieder los, nur keine Ruhe geben, immer etwas
zündeln .
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Du bist ein ewiger Unruhestifter, sicher nie einen Ball gespielt,
eher nur Tischfußball, dort kannst Du Deine Trainer auswechseln
wie Du willst.

Ich meine man sollte das Trainergespann jetzt erst mal arbeiten
lassen und nicht schon vor der ersten gemeinsamen ersten Trainingseinheit in Frage stellen.

Zarate, bist wohl nur zufrieden wenn es beim CLUB knallt, d.h. der
erwünschte Erfolg ausbleibt.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. September 2008, 09:30

Zitat von Mohler1990 

Geb ich dir vollkommen Recht doch ich glaube nicht das es jemals so weit kommen
wird. Angenommen wir steigen auf und haben dann 5 schlechte Spiele wackelt der
Trainerstuhl schon wieder. So wars schon immer und so wirds immer bleiben. Traurig
aber wahr. Sollte man sich mal andere Ligen als Beispiel nehmen. England! Zwar
scheiß liga wegen den ganzen kommerz etc. Aber schaut mal ManU oder Liverpool an.
Die Trainer stehen da nie zur Diskussion auch wenn mal ein paar Spiele scheiße sind.
Bei uns kommt da gleich immer Panik auf und beim Club sind wirs ja gewohnt das es
kein Trainer länger als 2 Jahre aushält wenn überhaupt

Klar, lass mal ManU 5 Spiele am Stück verlieren, in der CL kläglich scheidern und im FA Cup
gegen nen Viertligisten ausscheiden. Wenn Du Dir dann immer noch so sicher bist, dass
englische Vereine nicht reagieren, dann Hut ab...

Beitrag von „S.E.S.10“ vom 8. September 2008, 09:47

Zitat von xxlthl 

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/2117-peter-hermann/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2117-peter-hermann/


Neururer?

Die Neururer-Geschichte war das nicht.
Irgendwie war Hermann beim Club schon mal im Gespräch als Cheftrainer, ich weiß nur die
Zusammenhänge nicht mehr genau.
Na ja.... ist eigentlich auch egal.
Hoffen wir, dass das neue Trainergespann erfolgreich arbeitet.

Beitrag von „kop“ vom 8. September 2008, 10:49

Zitat von icetiger1968 

Klar, lass mal ManU 5 Spiele am Stück verlieren, in der CL kläglich scheidern und im FA
Cup gegen nen Viertligisten ausscheiden. Wenn Du Dir dann immer noch so sicher bist,
dass englische Vereine nicht reagieren, dann Hut ab...

Naja, a weng stimmt das schon das bei den big five eher "ruhe" in dem Bereich existiert... aber
warum?

Weil dor ja die Trainer etwas mehr sind (Teammanager...) und wenn es mal "nicht läuft" heißt
das "nur" CL-Quali 

Zudem ist zwar sind da zwar die Pokale super wichtig, werden aber verziehen wenn man z.b. im
Liga oder gar FA Cup mit "jugend-teams" antritt... so was würde hier aber dermaßen Zerissen
werden... und naja, die Jungs bei Arsenal & ManU haben auch einen dermaßen Stand erreicht,
da passiert nix mehr...
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Mit D.land aber in keiner Weise zu vergleichen... dennoch wäre es mal schön wenn alle(!) nicht
gleich panisch reagieren würden wenn es mal nicht ganz so läuft... weil einer "dreht immer
durch" (Manager oder Päsidium oder Presse oder Fans - manchmal auch mehr davon)... aber
das wirst hier nie raus bekommen (hier meint aber nicht nur den Club sondern D.land
allgemein...)

Beitrag von „Wesel“ vom 8. September 2008, 11:49

Nürnberg: Peter Hermann neuer "Co"

Mit Bayer-Job-Garantie zum Club

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/382684/

Beitrag von „zero-1“ vom 8. September 2008, 12:25

hmm der co hat mehr erfahrung als der chef...komische konstellation
aber denk is ein guter mann mit guten connections
passt!

Beitrag von „Chris“ vom 8. September 2008, 12:38

Isser jetzt offiziell da`?

Beitrag von „Guschtl“ vom 8. September 2008, 13:00
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Könnte echt was werden und somit hat Oenning wenigstens noch einen "alten erfahrenen" im
Rücken, der ihn gut unterstützen kann. Find ich ne gute Wahl!

Beitrag von „Kubuli“ vom 8. September 2008, 13:04

herzlich willkommen und nicht ganz uneigennützich: viel Erfolg

Beitrag von „Schuh“ vom 8. September 2008, 13:36

Naja, es hätte mich schon schwer verwundert wenn se dem Oenning nen unerfahrenen Mann
an die Seite gestellt hätten.

Aber jetz lass ma die Männer erstmal anfangen zu arbeiten und (hoffentlich erst) im näxxten
Jahr kuck mer weida.

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 8. September 2008, 13:47

Zitat von hattrick 

Ich hoffe, dass hier endlich mal ein Trainergespann über paar Jahre ruhig und
erfolgreich arbeiten wird 

Tolle Verpflichtung, weiter so und jetzt AUFSTEIGEN 

Da müssten aber auch mal wir Fans unser Verhalten ändern 
Was mir immer nicht in den Kopf will:
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Wenn eine Mannschaft guten Fußball spielt und ständig deutscher Meister wird (ihr wisst auf
welchen Verein ich raus will  ), dann heißt es "Die kann sogar meine Großmutter trainieren
und würde mit denen den Titel holen". Wenn eine Mannschaft aber schlecht spielt und keinen
Erfolg hat, ist plötzlich der Trainer schuld.
Mir kommen einfach die Spieler immer zu gut davon! Wenn ein Spieler mal ne scheiß Saison
spielt, dann bekommt er meistens immer noch eine 2. Chance (bzw. noch mehrere Chancen).
Hat ein Trainer mal nicht so viel Erfolg (und da reicht auch schon eine Halbsaison) wird sofort
sein Kopf gefordert.

Beitrag von „CM“ vom 8. September 2008, 13:58

Zitat von LordHelmchen87 

Mir kommen einfach die Spieler immer zu gut davon!

Richtig so. Ich mache mich gleich mal wieder am Charisteas-Thread zu schaffen 

Tu mal außerdem nicht so, als wärst du Heesen-Befürworter gewesen oder als ob du seinen
Raustrittsrückwurf schlecht fandest 

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 8. September 2008, 14:08

Zitat von CM 

Richtig so. Ich mache mich gleich mal wieder am Charisteas-Thread zu schaffen 
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Tu mal außerdem nicht so, als wärst du Heesen-Befürworter gewesen oder als ob du
seinen Raustrittsrückwurf schlecht fandest 

Darum geht's nicht!
Mir kommen einfach die Spieler zu gut weg 
Immer dem Trainer die Schuld zu geben, trifft nicht immer den Kern des Problems.

Beitrag von „CM“ vom 8. September 2008, 14:15

achso, ich dachte das mit der schlechten Halbserie bezieht sich auf Konzept-Thommy.

Trotzdem fällt doch aber auf, dass Trainerwechsel oft Wunder bewirken. Wolf  Meyer ist da
sicher das beste Nürnberger Beispiel, aber auch Doll  Stevens war ein gewinnbringender
Trainerwechsel.

Beitrag von „Mexic@n“ vom 8. September 2008, 15:33

Naja, als Scout hat er wohl auch gearbeitet. Vielleicht bringt er ein paar Empfehlungen mit!?!!

Beitrag von „FcnPat“ vom 8. September 2008, 16:26

Zitat von LordHelmchen87 
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Da müssten aber auch mal wir Fans unser Verhalten ändern 
Was mir immer nicht in den Kopf will:
Wenn eine Mannschaft guten Fußball spielt und ständig deutscher Meister wird (ihr
wisst auf welchen Verein ich raus will  ), dann heißt es "Die kann sogar meine
Großmutter trainieren und würde mit denen den Titel holen". Wenn eine Mannschaft
aber schlecht spielt und keinen Erfolg hat, ist plötzlich der Trainer schuld.
Mir kommen einfach die Spieler immer zu gut davon! Wenn ein Spieler mal ne scheiß
Saison spielt, dann bekommt er meistens immer noch eine 2. Chance (bzw. noch
mehrere Chancen). Hat ein Trainer mal nicht so viel Erfolg (und da reicht auch schon
eine Halbsaison) wird sofort sein Kopf gefordert.

Dieser Nämbercher Heulsusen Style ist nur noch schwer zu ertragen. Als wenn es bei anderen
Vereinen anders wäre. Stichwort Meyer, da wurde bis zum Maximum Ruhe bewahrt. Auch
WoWo dürfte sich in diesem Punkt nicht beschweren dürfen und zu guter letzt hat Thommy
baby auch noch die Chance für Liga II bekommen.

Natürlich kann man darüber reden ob die Spieler alle verwöhnte kleine Mädchen sind, die nicht
mit jeden können. Aber unter dem Strich haben alle drei angesprochenen ihre Vorgaben nicht
(mehr) erfüllen können.

Natürlich ohne zu vergessen das die Trainer auch für die Zusammenstellung des Kaders
verantwortlich sind. Wenn sie da bereits Fehler machen und Charakter sowie Leistungsfähigkeit
falsch einschätzen, haben sie halt Pech gehabt.

Richtig und hart arbeiten, guten Fußball mit Einsatz und Leidenschaft abliefern, dann kannst du
auch in Nürnberg längerfristig agieren. Kommt aber so ein Müll wie unter WoWo und Thommy
baby bei raus, fliegen sie. Ist doch nicht die Schuld der Zuschauer das sie ihren Vorgaben nicht
nachkommen können 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 8. September 2008, 16:40
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Zitat von FcnPat 

Dieser Nämbercher Heulsusen Style ist nur noch schwer zu ertragen....

Vorallem im ehemaligen Trainerthread wie dort über von Heesen geheult wurde. 
Ne hör mir auf. Was da größtenteils abgegangen ist hat mit Objektivität gleich 0 zu tun. 

Beitrag von „kongafrites“ vom 8. September 2008, 17:00

Zitat von FcnPat 

und zu guter letzt hat Thommy baby auch noch die Chance für Liga II bekommen.

Und die wurde dann durch den Verbalen, ich sag mal Ausrutscher, über von ihm gekauftes
"Material", vergeigt. Punkt.

Da ist dann halt doch jeder seines eigen Glückes Schmied.

Aber hetzt sollens die Jungs hier erst mal richten. Das wird schon!!! (Muss es werden!!).

Beitrag von „Mohler1990“ vom 8. September 2008, 17:07

Zitat von icetiger1968 

Klar, lass mal ManU 5 Spiele am Stück verlieren, in der CL kläglich scheidern und im FA
Cup gegen nen Viertligisten ausscheiden. Wenn Du Dir dann immer noch so sicher bist,
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dass englische Vereine nicht reagieren, dann Hut ab...

ja so war das auch nicht gemeint. Ich meine damit nur das ich den beiden Neuen voll vertraue
und hoffe das sie nicht nach 3 Spielen wieder abgeschrieben werden wenns am Anfang nicht so
berauschend läuft. Denke aber schon das dieses Jahr der Aufstieg drin ist..

Beitrag von „yellow“ vom 8. September 2008, 17:58

ein herzliches willkommen dem westerwälder (geb. mäschder) in franken.

wirst sehen, das passt schon!

Beitrag von „Krissi“ vom 8. September 2008, 18:02

Von mir auch herzlich willkommen und viel Erfolg!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 8. September 2008, 18:21

http://www.fcn.de/index.php?id=18708

Beitrag von „stc“ vom 8. September 2008, 18:23

Zitat von Exilfrange 
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http://www.fcn.de/index.php?id=18708

"Vom Nürnberger Konzept überzeugt"

Waaaaaahhhh!!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 8. September 2008, 18:24

tja er findet halt keine ruhe 

Beitrag von „Wesel“ vom 8. September 2008, 19:50

Unter eyep.tv sind zwei Clips zu finden, in denen er ein paar Fragen beantwortet. Macht auf
mich eher den Eindruck, in die Kategorie "Arbeiter" statt "Redner" zu passen. Redet nicht lang
drum rum und schweift nicht aus.

Macht nen guten soliden Eindruck.

Beitrag von „Simi87“ vom 8. September 2008, 20:14
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ich denke des war ne gute entscheidung neben unserem eher unerfahren cheftrainer nen co-
trainer mit viel erfahrung zu holen. denk auch das es fürn oenning wichtig is so jemanden zu
haben der durch seine erfahren sicher einiges einbringen kann.

also herzlich willkommen Peter

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 8. September 2008, 20:59

Wie ich schon geschrieben habe, das ist eine sensationelle Verpflichtung. Jetzt gehts entweder
steil aufwärts - oder die Wurzel allen Übels waren nicht die Trainer (Meyer, von Heesen) oder
die Sportdirektor (Bader), sondern es SIND die Spieler. 

Beitrag von „Binoola“ vom 8. September 2008, 21:11

Der rheinische Dialekt ist schon klasse 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. September 2008, 21:41

net schlecht die Blondine ..... auf http://www.eyep-tv.de/

Beitrag von „Binoola“ vom 8. September 2008, 22:36

Die Pressekonferenz in einem arabischen Teehaus,mit Wasserpfeife und co..... das is halt mal
wieder typisch Club(und genau deshalb mag ich ihn auch  )
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Beitrag von „Zaubermaus“ vom 8. September 2008, 23:23

Herzlich Willkommen

Beitrag von „Clubberer“ vom 9. September 2008, 00:01

BL-Spiele/-Tore: 122/12

Er kann unseren Stürmern ein paar Tipps geben 

Nee aber mal ernst ich finde die Mischung aus "un"erfahen und erfahren sehr gut. Einerseits
der frische Wind und anderer Seits die bewährten Sachen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. September 2008, 06:51

Neu-Assi Hermann
So helfe ich dem Club (BILD)
Von DANIELL WESTGATE
Ist das die perfekte Aufstiegs-Mischung für den 1.FC Nürnberg?

Peter Hermann mit seinem neuen Chef Michael Oenning
Der junge Cheftrainer Michael Oenning (42) und sein erfahrener Assistent Peter Hermann (56),
der gestern seinen Dienst antrat. Gemeinsam verfolgen sie ein Ziel: Die direkte Rückkehr in die
Bundesliga.

Für Wunschkandidat Hermann ist der Club die Topchance: „Nach meinem Aus in Leverkusen
habe ich gehofft, dass mal einer anfragt.“
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Da das Nürnberger Angebot auch noch gut war, musste er nicht lange überlegen: „Die Aufgabe
ist interessant. Hier finde ich mich wieder!“

Kehrt jetzt endlich Ruhe ein beim Krisen-Club?

Oenning ist bereits der dritte Chef in sieben Monaten, Hermann der dritte Co. Doch diese
Lösung soll dauerhaft sein. Hermann unterschrieb bis Juni 2010...

Und der Ex-Profi (122 Bundesliga-Spiele für Leverkusen und den HSV) weiß auch, wie er den
Franken helfen kann: „Als Scout von Leverkusen habe ich die FCN-Konkurrenz schon ausgiebig
beobachtet.“

Hermann sah Mainz bereits zweimal, außerdem Spiele von Freiburg, Rostock, Duisburg und
Wehen. Sein Motto für das Training: „Arbeiten, arbeiten, arbeiten. Von nichts kommt nichts.“
Schön für die Spieler: Bei Hermann ist immer der Ball im Spiel.

Und nicht nur die Stammelf soll von seinem Wissen profitieren. Wie in Leverkusen möchte er
sich um die Ausbildung der Talente kümmern: „Für Extraschichten bin ich immer zu haben...“

Beitrag von „wikinger“ vom 9. September 2008, 09:24

Vielleicht schaffen wir es ja jetzt noch, den Calli nach Nürnberg zu lotsen.
Das wäre ein Traum...

Beitrag von „icetiger1968“ vom 9. September 2008, 09:45
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Zitat von wikinger 

Vielleicht schaffen wir es ja jetzt noch, den Calli nach Nürnberg zu lotsen.
Das wäre ein Traum...

Stimmt,.. Calli wird Manager, Bader Präsident....Oechler wird gar nix mehr und der Club
Deutscher Meister...

Beitrag von „Wesel“ vom 9. September 2008, 10:19

Zitat von icetiger1968 

Oechler wird gar nix mehr und der Club Deutscher Meister...

:hoch:

Beitrag von „Platzwart02“ vom 9. September 2008, 11:32

Zitat von icetiger1968 

Stimmt,.. Calli wird Manager, Bader Präsident....Oechler wird gar nix mehr und der
Club Deutscher Meister...

Beitrag von „Vv00t“ vom 9. September 2008, 12:34
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klingt nach nem guten Mann, und ich halte auch die "Mischung" für gelungen.

Dann kanns ja losgehen 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 9. September 2008, 12:44

Zitat von wikinger 

Vielleicht schaffen wir es ja jetzt noch, den Calli nach Nürnberg zu lotsen.
Das wäre ein Traum...

Dann müssen die Bratwurstbuden aber Extraschichten einlegen 

Beitrag von „kongafrites“ vom 9. September 2008, 14:02

Zitat von ThePunisher84 

Dann müssen die Bratwurstbuden aber Extraschichten einlegen 

Nee. Der bekommt eine Bude auf die Tribüne direkt neben seinen Sitzplatz.

Beitrag von „Vv00t“ vom 9. September 2008, 18:41

oO was habt ihr alle mit calmund? 
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Beitrag von „Siebenschläfer“ vom 9. September 2008, 18:53

Vielleicht den Namen des Freds ändern!? 

Beitrag von „Boebel“ vom 9. September 2008, 19:14

calmund muss jetzt erstmal abspecken ! ! !
und da dieses projekt für ihn wohl sehr
wichtig zu sein scheint, wirds wohl nichts
mit ihm. achja, servus hermann übrigens !

Beitrag von „clubfan-89“ vom 10. September 2008, 00:05

Zitat von icetiger1968 

Stimmt,.. Calli wird Manager, Bader Präsident....Oechler wird gar nix mehr und der Club
Deutscher Meister...

Mit Calli leider "nur" Vize-Meister

Beitrag von „4th Generation“ vom 10. September 2008, 01:57

Zitat von Vv00t 

oO was habt ihr alle mit calmund? 
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Das frage ich mich auch schon die ganze Zeit. In Talk-Runden finde ich ihn ja ganz
unterhaltsam und auch nicht unsympathisch. Seine Leistung als Manager halte ich eher für
mager: Ein Pokalsieg, ansonsten nur Vize (der UEFA-Cup Sieg fällt nur am Rande in seine
Amtszeit) und das mit dem Geldscheißer Bayer im Rücken. Hinzu kommen einige «sehr
seltsame» finanzielle Transaktionen.

Zum Topic:
Peter Hermann ist mit seiner Erfahrung die ideale Ergänzung zu Oenning. Da er zudem
Erfahrung im Jugendbereich besitzt, kann ich mir auch gut vorstellen, daß er für die jüngeren
Semester noch einige Kniffe auf Lager hat. Wünsche ihn auf jeden Fall viel Glück und Erfolg bei
seiner Aufgabe.

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 10. September 2008, 18:38

Die Entscheidung, Peter Hermann als neuen Co-Trainer zu verpflichten, halte ich für eine gute
Entscheidung. Er bringt die Erfahrung und die Kompetenz mit, die man beim FCN dringend
benötigt. Ich wünsche ihm alles Gute und eine erfolgreiche Zeit beim Glubb!

Beitrag von „Floyd Pepper“ vom 11. September 2008, 00:37

Ist zwar Peters Thread, aber um auch noch ein paar Worte zu Calli zu verlieren:
In Calmunds Amtszeit ist, um sein Baby Bayer Leverkusen zu finanzieren, und teure
ausländische Spieler für diese Mannschaft verpflichten zu können, so manches andere
Werksteam von Bayer vor die Hunde gegangen. Ende der achtziger, Anfang der neunziger Jahre
sah man sich nämlich immer noch gerne im kostengünstigeren osteuropäischen Ausland nach
verpflichtenswerten Spielern um und Spieler wurden verpflichtet wie beispielsweise Lesniak,
Buncol, Lupescu, etc.
Bayer hat systematisch die Gelder rausgezogen, um alles in die Leverkusener Mannschaft
stecken zu können. Zu den Leidtragenden gehörten unter anderem Bayer Uerdingen, der
Handballbundesligist Bayer Dormagen und der Volleyballbundesligist Bayer Wuppertal, und
zuletzt auch der Basketball- Bundesligist Bayer Leverkusen. Einem sehr großen Teil der
Sportlandschaft NRWs wurde zum Wohle eines einzigen Vereins der tödliche Dolchstoß
versetzt. 
In Uerdingen wurden damals aus Wut die Bayer- Kreuze aus den Fahnen geschnitten, vielleicht
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erinnert sich der eine oder andere noch an diese Aktion. Dem Verein, der als Ausbildungsverein
für Leverkusen und als Auffangbecken für Leverkusener Bankdrücker, vielleicht sogar als
Garant für den Verbleib von B.L. in der Bundesliga (es gab da so manches Spiel mit einem
gewissen "Geschmäckle", das sag ich als Krefelder) fungierte, wurde von langer Hand geplant
das Messer im Kreuz rumgedreht.
Was folgte war der Abstieg und gute Spieler wie Eric Meijer, Jan Heintze und Markus Feldhoff
mußten für ein Appel und ein Ei nach Leverkusen wechseln, somit profitierten die Geier doppelt.
Und da war der liebe Calli nicht unmaßgeblich mit dran beteiligt.
Laßt den bloß, wo der Pfeffer wächst 

Beitrag von „Robe“ vom 11. September 2008, 09:45

"Bayer" Uerdingen spielt ja jetzt in der 6.Liga...

Beitrag von „Platzwart02“ vom 11. September 2008, 10:57

Zitat von Robe 

"Bayer" Uerdingen spielt ja jetzt in der 6.Liga...

Ja als KFC Uerdingen.
Floyd Pepper hat schon recht. Um Bayer 04 Leverkusen dahin zu bringen wo sie jetzt sind, ist
Bayer über viele Leichen gegangen.
Die ganzen Bayer-Vereine waren mal als Werksvereine für die Mitarbeiter gedacht, damit sie in
einer Strukturschwachen Umgebung wenigstens Sport betreiben können. Bis irgendwann so
schlaue Manager bei Bayer gedacht haben, wir servieren alle Vereine ab bis auf einen,
etablieren den in der höchsten deutschen Fußballliga und nehmen ihn als Imageträger.
Ausführender Mitarbeiter war der allseits bekannte dicke Calli.
Bayer 05 Uerdingen war mal Erstligist, da ist Bayer 04 irgendwo noch in der Regionalliga
herumgetüpelt. Uerdingen hatte auch ne ganz respektable Anzahl Fans die regelmässig
gekommen sind und nicht so eine 22000 Mann Dorfarena wie Leverkusen. Das hat Bayer alles
nicht interessiert. Da können wir froh sein das unser Club ein Traditionsverein ist.
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Fußball is a dreggerds Gschäft! 

Beitrag von „Glubberer in Frankfurt“ vom 11. September 2008, 13:13

Zitat von Platzwart02 

Ja als KFC Uerdingen.

Kentucky Fried Chicken ist als Namenssponsor bei Uerdingen eingestiegen? :shock:

Beitrag von „FcnPat“ vom 11. September 2008, 13:41

Zitat von Platzwart02 

Fußball is a dreggerds Gschäft! 

Geschäft ist Geschäft. Wer zu blöde ist und bis in Liga 6 abschmiert kriegt von mir ne Menge,
aber kein Mitleid.

Beitrag von „Floyd Pepper“ vom 11. September 2008, 20:20
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FcnPat
OK, Mitleid ist da vielleicht auch eine Nummer zu groß.
Zur Story:
Nach dem Ausstieg von Bayer blieben hier im Umland die potenten Sponsoren aus. Wir sind
hier in einem extremen Ballungsraum, 10 km vor der Türe spielt der MSV, 20 Kilometer weiter
westlich die Borussia aus MG, Düdorf 20 km südlich, Lev. ist 30 km weg, und weiterhin erstreckt
sich das Einzugsgebiet von Schalke, Bochum, Dortmund und Köln auch noch über den
gesamten Raum. Und das sind nur die (Ex-)Bundesligisten, andere erfolgversprechende
Sportarten mal ganz ausgeklammert. Die wirklich potenten Sponsoren machen sich da doch
nicht wirklich Gedanken darum, ob sie jetzt vielleicht noch einem Absteiger aus der zweiten Buli
noch unter die Arme greifen wollen, wenn sie doch ihren Firmennamen bei Vereinen, die mehr
im medialen Interesse stehen, werbewirksam unterbringen können. Zudem bringt der Titel "Ex-
Werksmannschaft" mit seinem miefigen Negativimage den angedachten Geldgeber nicht im
Mindesten zum Frohlocken.
Und das ganze finanzielle Dilemma hat eine unaufhaltsame Spirale abwärts in Gang gesetzt,
gepaart mit einer großen Portion Naivität und einigen selbstdarstellerischen "Gönnern" als
Präsidenten, die auch nicht ohne eigenes pekuniäres Interesse diesen Posten innehaben
wollten. Parallelen die unter unserem unrühmlichen Vereinspräsidentendarsteller Schmelzer
stattgefunden haben, sind durchaus in dieser Schilderung gewollt  Oberhof durfte danach
übernehmen und fuhr den Karren noch fester gegen die Wand, indem er den Schuldenberg
noch weiter in die Höhe trieb. Nach seiner Amtszeit hat man das Tafelsilber verkloppen müssen,
weil die Finanzen des Vereins aufgrund seiner- nennen wir es mal: Tätigkeit- die Kellerdecke
durchbrochen hatten.
Aber zurück zu Uerdingen.
Die Spirale setzte sich weiter darin fort, daß wegen der finanziellen Nöte; der immer wieder
drohenden Insolvenz und der fehlenden Mittel, um die Spielergehälter zahlen zu können;
teilweise Trainer zusammen mit ihren besten Stammspielern den Verein wechselten. Pele
Wollitz hat beim Wechsel nach Osnabrück gleich vier Spieler des Stammpersonals
mitgenommen. Die Mannschaft blutete daraufhin auch sportlich bis zur Unkenntlichkeit aus. Jos
Luhukay hatte noch Erfolge mit der Resttruppe, aber am Ende fegte er auch nur noch die
Scherben zusammen und Ristic machte dann zum Schluß das Licht aus.
Der Glubb hat das Glück, ein großes Einzugsgebiet von gut hundert Kilometern zu haben (auch
an potentiellen Sponsoren), während Uerdingen desgleichen vielleicht aufgrund des
Überangebotes an erfolgreichen Mannschaften im näheren Umkreis bei weitem nicht diesen
Faustpfand hatte und hat.
Bei gleichen Vorraussetzungen hätte es auch den ruhmreichen FCN treffen können. Und das
hätte ohne ARO auch leicht der Fall sein können. Welcher Sponsor täte es sich sonst freiwillig
an, einen Verein wie den unseren, der derartig im Vorfeld für Negativschlagzeilen gesorgt hatte
(23 Millionen- Loch, Schiedsrichterbestechung, Steuerhinterziehung, Böbel im Knast), zu
unterstützen und sein Logo damit in Zusammenhang bringen. Aus dem Drittligaabstieg hätte so
leicht ein Fall ins Bodenlose werden können, stattdessen wurde es dank gezogener Reißleine
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die Wende.
Tja, wäre es nicht der Glubb...
Bitte dies nicht zu vergessen.
So, und jetzt genug off-topic von mir 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 12. September 2008, 09:54

Zitat von FcnPat 

Geschäft ist Geschäft. Wer zu blöde ist und bis in Liga 6 abschmiert kriegt von mir ne
Menge, aber kein Mitleid.

Und wer so blöde ist als Pokalsieger abzusteigen, zu dem rennst du dann trotzdem weiter raus?
 Klassisches Eigentor.

Die hatten halt keinen ARO wie wir. 

Beitrag von „FcnPat“ vom 12. September 2008, 10:15

Zitat von Platzwart02 

Und wer so blöde ist als Pokalsieger abzusteigen, zu dem rennst du dann trotzdem
weiter raus?  Klassisches Eigentor.
Die hatten halt keinen ARO wie wir. 

Gehen sie ruhig davon aus, das ich bei einem weiteren Abstieg in Liga drei elegant an das
Verwaltungsgebäude schiffen würde, bevor ich für immer mit diesem Chaos Verein breche.
Außerdem renne ich derzeit nicht raus, sondern schlendere "auf Probe" zu dem ein oder
anderen Heimspiel 
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Bei einem gebe ich aber gerne meine Zustimmung. Dieser Verein hat es durch schlechte Arbeit
und teilweise doch erheblichen Unvermögen, eigentlich gar nicht mehr verdient im Profifußball
zugegen zu sein. Der objektive Betrachter muß schon bald Mitleid mit "kleineren" Vereinen
haben, die über Jahre hinweg sauber und gut arbeiten und durch mangelnde Mittel nicht in der
Lage sind, richtig angreifen zu können.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 12. September 2008, 14:04

Zitat von FcnPat 

Gehen sie ruhig davon aus, das ich bei einem weiteren Abstieg in Liga drei elegant an
das Verwaltungsgebäude schiffen würde, bevor ich für immer mit diesem Chaos Verein
breche. Außerdem renne ich derzeit nicht raus, sondern schlendere "auf Probe" zu dem
ein oder anderen Heimspiel 

Bei einem gebe ich aber gerne meine Zustimmung. Dieser Verein hat es durch
schlechte Arbeit und teilweise doch erheblichen Unvermögen, eigentlich gar nicht mehr
verdient im Profifußball zugegen zu sein. Der objektive Betrachter muß schon bald
Mitleid mit "kleineren" Vereinen haben, die über Jahre hinweg sauber und gut arbeiten
und durch mangelnde Mittel nicht in der Lage sind, richtig angreifen zu können.

Drumm sag ich ja, Fußball is a dreggerds Gschäft.
Wenn so ein Dorfverein wie Hoffenheim auf einmal in der 1. Liga spielt. Das kommt nicht
davon, daß in dem Dorf lauter Ausnahmetalente wohnen die gut Fußballspielen, sondern weil
da ein Multimilliardär wohnt der sich einen Jux daraus macht seinen Kuhkaff-Verein in die
höchste deutsche Fußballspielklasse zu pushen.

Beitrag von „supergoali“ vom 12. September 2008, 14:39

Zitat von Platzwart02 
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Drumm sag ich ja, Fußball is a dreggerds Gschäft.
Wenn so ein Dorfverein wie Hoffenheim auf einmal in der 1. Liga spielt. Das kommt
nicht davon, daß in dem Dorf lauter Ausnahmetalente wohnen die gut Fußballspielen,
sondern weil da ein Multimilliardär wohnt der sich einen Jux daraus macht seinen
Kuhkaff-Verein in die höchste deutsche Fußballspielklasse zu pushen.

Geld gewinnt Spiele, auf Dauer auf jeden Fall. Aber nen Jux macht sich der Hopp keinesfalls! Ich
wohne da sozusagen fast um die Ecke und bekomme über die Tageszeitungen einiges mit:

- Hoppenheim ist in den Vereinsstrukturen unheimlich profesionell geworden
- die investieren in die Jugendarbeit
- das Fussballangebot ist interessant für die ganze Region von Heidelberg/Mannheim bis
Heilbronn

Will sagen, von der Organisationsstruktur, die da förmlich aus dem Boden gestampft wurde,
könnten sich einige Profivereine eine ordentliche Scheibe abschneiden...

Beitrag von „Platzwart02“ vom 12. September 2008, 15:16

Zitat von supergoali 

Geld gewinnt Spiele, auf Dauer auf jeden Fall. Aber nen Jux macht sich der Hopp
keinesfalls! Ich wohne da sozusagen fast um die Ecke und bekomme über die
Tageszeitungen einiges mit:

- Hoppenheim ist in den Vereinsstrukturen unheimlich profesionell geworden
- die investieren in die Jugendarbeit
- das Fussballangebot ist interessant für die ganze Region von Heidelberg/Mannheim
bis Heilbronn
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Will sagen, von der Organisationsstruktur, die da förmlich aus dem Boden
gestampft wurde, könnten sich einige Profivereine eine ordentliche Scheibe
abschneiden...

Unser Club wüsste doch gar nicht was er mit dem ganzen Geld anstellen sollte. Wir schreiben ja
gerade mal ne schwarze Zahl. 

Beitrag von „stc“ vom 12. September 2008, 15:40

Zitat von Platzwart02 

Unser Club wüsste doch gar nicht was er mit dem ganzen Geld anstellen sollte. Wir
schreiben ja gerade mal ne schwarze Zahl. 

hach ja, wenn man jetzt von der "schwarzen null" beim glubb spricht, bekommt man seit zwei
jahren die frage gestellt: "maansd etzerd unsern kondoschdond oder den söder?

das war früher einfacher, als wir tief verschuldet waren, da war klar, wer gemeint ist 

Beitrag von „Südstädter“ vom 30. September 2008, 01:07

Seine Meinung würde mich mal interessieren!
Zwanzig Jahre bei einem erfolgreichen Verein... und jetzt das!

Darf er überhaupt Interviews geben?
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Beitrag von „strehl“ vom 4. Oktober 2008, 22:49

Was macht er eigentlich?

Beitrag von „strehl“ vom 4. Oktober 2008, 22:50

Was macht er eigentlich?

Beitrag von „Failhaid“ vom 4. Oktober 2008, 23:33

Nen Trainingsanzug mit Clubbemblem spazierentragen 

Beitrag von „SabrinaGoellner“ vom 5. Oktober 2008, 12:10

Zitat von strehl 

Was macht er eigentlich?

Das habe ich mich auch schon gefragt die ganze Zeit. Hütchen aufstellen ? Kann man sowas 25
Jahre lang mit Spaß machen ?

Beitrag von „NEO“ vom 5. Oktober 2008, 12:18

habt IHR schon mal von den anderen vereine deren co-trainer irgenwo schon mal gehört?
oder ist er irgenwie aufgefallen ausser er heisst mario basler!!!
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Beitrag von „strehl“ vom 5. Oktober 2008, 18:54

Zitat von NEO 

habt IHR schon mal von den anderen vereine deren co-trainer irgenwo schon mal
gehört?
oder ist er irgenwie aufgefallen ausser er heisst mario basler!!!

Bei den Bauern fragt man sich was außer den 10 Co-Trainern macht der
Cheftrainer?
10 sind die, die ich weiß. Angeblich sinds 13 !!!.
Aber ernsthaft. Bei jedem Spiel, egal von welchem Verein gehen auch vom Co-Trainer mal
Anweisungen aus.
Und allein schon die Vorstellung einnen Co zu haben der 25 Jahre
bei einem Top Verein in Deutschland beschäftigt war auf der Bank zu haben, der Trainer
allerhöchsten Kalibers erleben durfte, der hat einen Herrn Oenning als Cheftrainer.
Bitte Herr Herrmann raus aus der Reserve, Oenning zum Hallenhalma.

Beitrag von „supergoali“ vom 5. Oktober 2008, 18:59

Sorry - wir brauchen keinen neuen Trainer, wir brauchen im Winter eine neue MANNSCHAFT...

Beitrag von „rheinfire“ vom 5. Oktober 2008, 19:04

Zitat von supergoali 

Sorry - wir brauchen keinen neuen Trainer, wir brauchen im Winter eine neue
MANNSCHAFT...

Damit Null-Siege-Oenning mit der dann noch weniger Punkte holt ?
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Beitrag von „strehl“ vom 5. Oktober 2008, 19:04

Zitat von supergoali 

Sorry - wir brauchen keinen neuen Trainer, wir brauchen im Winter eine neue
MANNSCHAFT...

Das habe ich bereits in etlichen Threads kund getan.
Aber nicht erst zur Winterpause. Her mit der Amateurmannschaft.

Beitrag von „supergoali“ vom 5. Oktober 2008, 19:08

Zitat von rheinfire 

Damit Null-Siege-Oenning mit der dann noch weniger Punkte holt ?

Hör mir auf mit deinem Null-Siege-Oenning - schreib lieber von den Null-Leistungs-Loosern.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 9. November 2008, 22:19

was hat dieser Herr hier eigentlich für einen Auftrag????

Hauptsache ein toller Name mehr in unseren Reihen...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 9. November 2008, 22:25
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Was soll er denn großartig als Co machen??

Finde er könnte evtl das Trainerruder übernehmen! Erfahrung hat er auf jedenfall! Ausserdem
hat der Wolf in der AZ gemeint er man kann davon profitieren von seinen Connections!

Beitrag von „Failhaid“ vom 9. November 2008, 22:27

Ja aber was hätten wir denn davon,wenn er Cheftrainer wäre?Nee Nee,da bleib ich lieber beim
Oenning.Vielleicht könnte er mehr Verantwortung übernehmen,aber Cheftrainer,also ich weiß
nicht.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 9. November 2008, 22:28

Zitat von Failhaid 

Ja aber was hätten wir denn davon,wenn er Cheftrainer wäre?Nee Nee,da ist auch kein
Unterschied zu Oenning

Und wie kannst du das beurteilen?

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 9. November 2008, 22:28

Zitat von ThePunisher84 

Was soll er denn großartig als Co machen??
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Finde er könnte evtl das Trainerruder übernehmen! Erfahrung hat er auf jedenfall!
Ausserdem hat der Wolf in der AZ gemeint er man kann davon profitieren von seinen
Connections!

also meiner Ansicht nach ist ein Co dafür da, auch mal dem eigentlichem Trainer eine andere
Meinung zu sagen...
schliesslich sieht er ja wie manche trainieren und sich "bemühen"

und Entscheidungen wie "Breska auf RV" spielen zu lassen, sollte ein Co vehement nicht
zustimmen...

wahrscheinlich erhält er fürs Klappe halten genug Euronen...Kekse gibts dann auch umsonst 

FCN i love you

Beitrag von „Failhaid“ vom 9. November 2008, 22:31

Zitat von ThePunisher84 

Und wie kannst du das beurteilen?

Naja,jetzt haben 3 Trainer nicht das erreicht,was man wollte,warum soll dann noch ein neuer
was bewirken?Mehr Verantwortung für ihn - Ja! aber ein neuer Cheftrainer,da glaub ich nicht
dass das viel hilft.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 9. November 2008, 22:34

Zitat von Failhaid 
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Naja,jetzt haben 3 Trainer nicht das erreicht,was man wollte,warum soll dann noch ein
neuer was bewirken?Mehr Verantwortung für ihn - Ja! aber ein neuer Cheftrainer,da
glaub ich nicht dass das viel hilft.

Ach so meinst du des.  Zugegeben: es würde auch nix bringen den Oenning rauszuwerfen.
Aber wenn es hart auf hart kommen würde dann war halt mein Vorschlag der Herrmann

Beitrag von „Failhaid“ vom 9. November 2008, 22:41

Zitat von ThePunisher84 

Ach so meinst du des.  Zugegeben: es würde auch nix bringen den Oenning
rauszuwerfen. Aber wenn es hart auf hart kommen würde dann war halt mein
Vorschlag der Herrmann

Dann Ja,aber Bader wirft Oenning nicht raus,höchstens ARO verlächelt sich noch

Beitrag von „weyoun“ vom 10. November 2008, 01:41

Er hat doch bei seiner Verpflichtung im Interview gesagt, er hat in Leverkusen öfters
Zusatzschichten mit ein paar Spielern gemacht und wenn ihn hier auch ein Spieler darauf
ansprechen sollte, steht er jederzeit zur Verfügung. Würde mich mal interessieren, wie viele
Spieler davon schon Gebrauch gemacht haben... Aber wenn man sieht, was so über das letzte
freiwillige Training geschrieben wurde, können es nicht allzu viele Spieler gewesen sein...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. November 2008, 11:49

Das führt man aber auf die Spieler zurück 
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Beitrag von „weyoun“ vom 10. November 2008, 14:44

Schon klar, auf wen denn sonst?!? Aber hätte ich das jetzt in jedem einzelnen Spielerthread
posten sollen!? 

Beitrag von „Bale“ vom 10. November 2008, 14:46

ne in denen derer die beim extra Training waren natürlich nicht.
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